

**SALAMANCA - CULTURA - LUNES, 22 DE AGOSTO - 20:06**

**Denis Rafter vuelve a la Feria de Teatro de Castilla y León para dirigir la obra 'La decisión de John'**  
**ICAL**

El dramaturgo británico Denis rafter, habitual en la Feria de Teatro de Castilla y León, en la que ha dirigido diversos talleres a lo largo de las diferentes ediciones, regresa de nuevo al certamen aunque en esta ocasión para dirigir la obra 'La decisión de John', de Mike Bartlett, que en el año 2010 obtuvo el Premio Oliver al montaje más sobresaliente en el Royal Court de Londres.